



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Septiembre 11, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: Cómo llamar la atención del maestro

1. Mira al profesor.
2. Levanta la mano y mantén la calma.
3. Espera hasta que el profesor diga tu nombre.
4. Haz tu pregunta.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Esta mañana, en el aniversario del terrible ataque terrorista a nuestro país, leí una oración especial por el intercomunicador que enfatizaba la paz, el perdón y la confianza en Dios. Es extraño pensar que el 11 de septiembre es ahora un evento que los niños no recuerdan; incluso mi memoria de ese hecho es bastante básica (no les diré cuántos años tenía ni les mostraré mi edad...). Aunque sus hijos no puedan recordarlo, pueden revivir fácilmente el evento entrando a YouTube para ver las torres gemelas en llamas y a la gente saltando desesperadamente de las llamas. A menudo caigo en la madriguera del conejo de escuchar los mensajes de voz de los padres y madres que estaban en los aviones diciendo adiós y me arrepiento porque terminé llorando al pensar en estar en su lugar. Aunque puede ser doloroso, recordar estos eventos y revivirlos a través de grabaciones y videos como adultos puede brindar cierta perspectiva mientras luchamos con nuestros problemas cotidianos. Sí, llegar tarde por tercer día consecutivo porque tu hijo de 4 años no deja de pedir una merienda diferente en el camino a la escuela es un verdadero problema, pero te hace amar esos problemas cuando piensas en la alternativa. ¡Abraza y besa a tus seres queridos y agradece a Dios por su vida y seguridad!

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

CAMISETAS FAMILIARES ESCOLARES

Se repartirán camisetas familiares el viernes 4 de octubre. Las camisetas cuestan aproximadamente \$14 cada una. Si puede, pague las camisetas de sus hijos. (y quizás más si quieres intentar cubrir a algunas familias que no pueden pagar), mediante cheque o efectivo (a la oficina) o envíe el dinero por Venmo a <https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt>. ¡Gracias por todas y cada una de las contribuciones!

VOLUNTARIOS DE VOLEIBOL JH

Regístrate [aquí](#) para ayudarnos a que nuestros tres partidos de voleibol en casa sean posibles y exitosos. Hemos tenido un excelente comienzo de temporada. ¡Vamos Comets!

PATADAS PARA NIÑOS

Sandhills tiene un programa Kicks for Kids que dona zapatillas de tenis a los estudiantes que las necesitan. Si su(s) hijo(s) necesita(n) zapatillas para este año escolar, envíe un correo electrónico a jennifer-tran@cdolinc.net con los tamaños y una posible preferencia de color (los colores pueden ser limitados). ¡Avíseme antes del miércoles 18 de septiembre!

FESTIVAL DE OTOÑO

¡El Festival de Otoño ya está aquí! Esta es la recaudación de fondos anual de nuestra Iglesia y las ganancias se destinarán a mejoras en la escuela, con especial atención a la entrada de la escuela. **El 26 de**

octubre es la Noche de Adultos (21 años o más) de 6:30 a 9:30 p. m. e incluye una comida, entretenimiento y una rifa. **El 27 de octubre es el Día de la Familia** y se lleva a cabo de 11:00 a. m. a 1:30 p. m. Habrá una comida, juegos para niños, una subasta silenciosa, la Tienda de Dulces y mucha diversión . ¡Planifique traer a su familia y amigos!

Como parte del Festival de Otoño, ¡necesitamos tu ayuda! Pedimos que las familias de los grados PK-3 donen una bolsa de dulces “mini” envueltos individualmente para los premios en los juegos infantiles. Pedimos que los estudiantes de los grados 4 a 8 donen un paquete de 12 refrescos. **Los dulces y refrescos donados se pueden dejar en la oficina de la escuela antes del 30 de septiembre.** ¡Gracias!

REUNIÓN SACRAMENTAL DE PADRES – OBLIGATORIA

Los padres/tutores que tienen estudiantes recibiendo la Primera Comunión, la Primera Penitencia y/o la Confirmación deben asistir a una reunión informativa sobre los sacramentos el **miércoles 18 de septiembre a las 6:30 p. m.** en el gimnasio de la escuela.

CLUB DE ÁNIMO

La Sra. Groothuis, nuestra maestra de jardín de infantes, dirigirá el Club de motivación el tercer martes de cada mes para los estudiantes de 5.º a 8.º grado que estén dispuestos a hacer carteles, pancartas y/o tarjetas alegres con temas deportivos. Nos reuniremos de 3:15 a 4:15 el martes 17 de septiembre en el salón de jardín de infantes. ¡Traiga su espíritu de cooperación y creatividad! Si tiene alguna pregunta, pregúntele a la Sra. Groothuis.

CONTROLES DE SALUD

Los controles de salud se han pospuesto debido a que las enfermeras se encuentran enfermas y a un pinchazo en un momento inoportuno. Ahora se realizarán en la mañana del **miércoles 25 de septiembre** . Evite sacar a sus hijos del colegio para que tengan la oportunidad de hacerse un control de salud.

N VOLUNTARIOS DE CAJAS DE PIZZA

Este año, la PTO vuelve a hacer pizza boxing para los partidos de fútbol en casa. Se trata de una increíble recaudación de fondos para la PTO que nos ayuda a apoyar a nuestros profesores y estudiantes proporcionándoles material, financiando excursiones, fiestas de recomendación positiva a la oficina y mucho más. ¡La PTO recibe 100 dólares por voluntario! Hay un requisito de edad mínima de 16 años para ser voluntario. Envíe un correo electrónico a Clarissa Hunt a ceceluther@yahoo.com o envíe un mensaje de texto o llame al 402-480-2225 si puede ser voluntario. A continuación, se muestran las fechas de los partidos de fútbol y la hora de llegada de los partidos para los que sabemos la hora de inicio. ¡Gracias por apoyar a la PTO y a nuestra escuela! 🍕

de septiembre Colorado – COMPLETO

de septiembre Norte de Iowa – COMPLETO

20 DE SEPTIEMBRE - COMPLETO

de **octubre Rutgers (regreso a casa)** : la hora de llegada al estadio es a las 8 o 11 a. m. Se necesitan **1 o 2 voluntarios**

2 de noviembre UCLA – COMPLETO

23 de noviembre Wisconsin – Hora de llegada al estadio **por determinar. Se necesitan 4 voluntarios.**

BECAS DE OPORTUNIDAD DE NEBRASKA



OSN ha ayudado a varias de nuestras familias con la matrícula este año escolar y, debido a la generosidad reciente, ¡hemos donado \$7000 adicionales! Aún hay tiempo para donar dinero que de todos modos iría a sus impuestos a través de créditos fiscales. ¡Asegúrese de especificar nuestra escuela, para que el dinero vaya directamente a nuestras familias!

Utilice el código QR o visite givehope.nebraskaopportunity.org para iniciar el proceso. Los fondos donados antes de fines de octubre contribuirán a los fondos de matrícula para el próximo año escolar. Envíe un correo electrónico a

jeremy@nebraskaopportunity.org si tiene alguna pregunta.

SCRIP – ORDENA PARA GANAR UNA TARJETA DE REGALO DE \$100

Las personas que realicen un pedido de Scrip en línea o en persona entre AHORA y el mediodía del **domingo 27 de octubre** participarán en el sorteo de una tarjeta de regalo Scrip de \$100. El sorteo se llevará a cabo en el Festival de Otoño. Los Scrip se pueden comprar en línea en RaiseRight.com, en la Rectoría en cualquier momento durante el horario de oficina habitual o en domingos selectos entre misas. Envíe un correo electrónico a Jennie Korth a jenniekorth@gmail.com o envíe un mensaje de texto al 402-366-4218 si tiene preguntas.

Traducido por Google Translate